



ゆり組の様子(No. 1)



4, 5月は、進級して初めて同じクラスになった友達と遊んだり、保育室でドキドキしながらも少しずつ慣れていき、色々な場所で安心して遊べるようになったりと、たくさん楽しむ子ども達の姿が見られました！
 戸外遊びでは、ボール遊び、砂遊び、虫探しなど、思い思いに楽しんでいました。見つけた虫を友達に見せて「見てみて！ダンゴムシこんなにたくさんいたよ！」「ミミズもいる！」と、自然と会話が弾み、仲が深まっていたように感じます。



自己紹介では、クレヨンと絵の具を使い、自分の好きなものを絵に描いて紹介をしました。「何の絵を描いたんだろう？」「ブランコの絵かな？」など、友達の自己紹介の話や絵に興味津々で耳を傾けていました。



こどもの日に向けて、自分達でスタンプを作り、画用紙にスタンプングをしてオリジナルのこいのぼりを作りました！グループ内で「絵の具の色が混ざったね！」「しましま模様になった！」と、思ったことを伝え合う姿も見られました。五月人形を見たり、饅頭を食べたりと、端午の節句の由来を知って、こどもの日の行事を楽しんでいました。



プレイアーナでも遊びました！保育室にはない玩具に、子ども達は目を輝かせて、夢中になって遊んでいました。使い方がわからなくても、諦めずにどうやって遊ぶのか自分達なりの楽しみ方を見つける姿も見られました。



にじいろばたけに野菜を植えました。「人参ってこんな種なんだ！」「茄子って葉っぱも紫なんだ！」と色々なことに気づいていました。子ども達が植えた野菜は、今少しずつ実がなったり、芽が出てきたり、ぐんぐん育っています！水やりも頑張っています。